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Окончание.  
Начало в номере  
за 14 января с. г.  
и на сайте kp.ru.

Владимир ВОРСОБИН

Журналист «Комсомольской 
правды», еще не бывавший в 
Крыму после его возвращения, 
приехал и поразился разнице! 
Но еще больше удивило, что 
сюда, несмотря на санкции, 
рискуют вкладывать деньги 
российские и иностранные ин-
весторы. Но их отсюда бук-
вально гонят. Как же так?

ПАМЯТНИК ПРАВОСУДИЮ
По словам бизнесменов с 

материка, даже ЧКХ (Чисто 
Крымская Херня) детский 
лепет по сравнению с заве-
зенной россиянами в Крым 
гадостью - Страхом Прини-
мать Решения.

При Украине, дескать, все 
было проще: после выборов 
победившая партия в горсо-
вете «банковала» и решала все 
вопросы, распределяя зем-
лю нужным людям. Теперь 
другая крайность - мэрию так 
трясут проверками, что чи-
новники просто отказывают-
ся брать на себя ответствен-
ность по принципу: «Если не 
принял решение - максимум 
уволят, а если принял и оно 
оказалось неправильным - 
посадят».

В итоге занесенные с мате-
рика в Крым бизнес-проекты 
исчезают в бесконечных судах.

- Чиновники по секрету го-
ворят - мы, конечно, козлы, 
подняли аренду, но снизить 
ее уже не можем, - жалуются 
бизнесмены. - Прокурор ре-
шит - бюджет понес ущерб 
- и чинуш обязательно по-
садит. И прокурора понять 
можно - если не посадит, то 
подозрение вызовет уже он.

Но в этой стройной версии 
есть одна проблема.

Она сейчас передо мной. 
Прямо на пляже, в паре ме-
тров от волн. Отель «Калип-
со». Памятник загадочному 
русско-крымскому правосу-
дию.

Этот симпатичный само-
строй (отель долгое время 
числился спасательной ба-
зой) должны были снести 
еще в 2016-м в рамках борь-
бы с незаконной застройкой 
в стометровой прибрежной 
зоне. Но, несмотря на страш-
ных крымских прокуроров и  
мэрию, не снесли. Владелец 
«Калипсо», депутат Госсове-
та Крыма Иван Луценко, до-
казал, что на пляже строить 
нормально. А затем продал 
отель гражданину Израиля.

Насладившись этой ЧКХ, я 
двинулся дальше - под Ялту, 
где живет еще один патри-
отище - русский парень из 
Петербурга. По зову родины 
на третий день «крымской 

весны» он переехал сюда с 
женой, детьми и собаками. 
И решил открыть ферму по 
выращиванию мидий...

ВЕЧНО НЕДОВОЛЬНЫЕ
Тихий. Несезонный. В от-

сутствие курортников - нето-
ропливый. Абсолютно равно-
душный ко всему, в чем нет 
практической пользы.

Настоящий Крым.
Ты едешь горным серпан-

тином, влетаешь в облако. 
И в тумане ловишь себя на 
мысли: «А знаем ли мы, люди 
с материка, этот полуостров? 
Знаем, с чем имеем дело?»

Здесь ты подхватываешь две 
эмоции. Сначала - восторг. 
Василий Волга, украинский 
политик, восхищенно рас-
сказывает:

- Если бы украинец, кото-
рый не был в Крыму семь лет, 
приехал сюда, он бы обалдел. 
Полуостров вздыбился! Это 
словно всесоюзная стройка! 
И как, - радуется он. - Мощ-
но, величественно Москва 
решает застарелые проблемы!

Крымские татары 20 лет 
требовали узаконить захва-
ченную ими землю? Да за-
бирайте.

Главную мечеть хотите? Вот 
вам миллиард. Стройте.

Дефицит детсадов и школ? 
Теперь они щедро рассыпаны 
по Крыму.

Новые дороги? Аэропорт? 
Вот еще сотни миллиардов. 
Берите.

Волга немного садист. Он 
с удовольствием жжет в 
YouTube израненные сердца 
 обескрымленных украинцев, 
смакуя, в каком шоколаде 
сегодня живут «изменники»...

Но когда речь заходит (ну 

как пройти мимо этого слона) 
о теме щекотливой - о недо-
вольстве... крымчан, тут наш 
брат, человека с материка, за-
водится сразу.

Он крымским недоволь-
ством страшно раздражен. 
На его лице появляется чуть 
злая и по-имперски чуть 
снисходительная усмешка, 
которую я видел у русских в 
Абхазии: мы мало даем?!

Мой новый знакомый - ин-
вестор с материка Дмитрий, 
открывший под Симферопо-
лем производство радиаторов 
отопления, хмурится.

- В Москве переехать в 
Крым кажется сказочной 
идеей, но, когда ты живешь 
уже здесь, хочется назад. Из-
за местного менталитета. Как 
же я устал от местного вор-
чания! Мол, при Украине 
машин было мало, Россия 
пришла - начались пробки. 
«Так при Украине машины 
были дорогие, а теперь до-
ступные - вы же их и пона-
купили!» - объясняешь. А эти 
только машут руками: «Ой (на 
одесский манер), чё ты начи-
наешь!» И снова стонут: «Тех-
ники строительной нагнали, 
не проехать». Так у вас 20 лет 
ничего не делалось! Не, - ка-
чает головой инвестор. - Им 
не угодишь...

- Тут главная проблема - 
кадры, - говорит Дмитрий. - 
Спецов нет совсем. Началь-
ника производства и зама я 
привез с материка. Прихо-
дится снимать им квартиры.

- А научить местного? - спра-
шиваю.

Задумчивый взгляд.
- Это невозможно объяс-

нить, - наконец говорит Дми-
трий. - Поживете здесь с год 

и все поймете. Крымчане - 
другие люди! Большая часть 
привыкла работать с июня 
по август - в сезон делать на-
колки в Ялте под мостом за 
сотню тысяч в месяц, сдавать 
квартиру курортникам, а по-
том год бездельничать. Им не 
хочется работать ежедневно.

«ЕСЛИ ПРЕВРАЩУСЬ 
В МЕСТНОГО - 
ПРИСТРЕЛИТЕ»

Под Ялтой у меня новая 
встреча еще c одним матери-
ковым инвестором - Сергеем 
Татко. У того к островным 
нежности еще меньше.

- Здесь работать никто не 
хочет, - пожимает плечами 
бизнесмен. - Наемный со-
трудник тут считает тебя род-
ственником, ты ему чем-то 
обязан. И неминуемо прихо-
дишь к выводу - лучше при-
везти работников с материка. 
Крым привык к роли потре-
бителя, ему надо учиться быть 
производителем. А чтобы из-
менить менталитет (вздыха-
ет) - нужно много времени.

- Но многие на материке меч-
тают приехать в Крым и от-
крыть свой бизнес, - говорю 
(мои подозрения, что Татко 
сгущает краски, крепнут - у 
того же Дмитрия с его ради-
аторами, например, бизнес 
идет прекрасно).

Бизнесмен расхохотался.
- Не лезьте, ребята, сюда, - 

качает головой. - Хотите сэ-
кономить здоровье и инве-
стиции - пока сидите дома.  
Да и привозить с матери-
ка чиновников, чтобы они 
спасли Крым, бессмысленно -  
они быстро становятся крым-
скими. Я друзьям в шутку го-
ворю (подмигивает): «Если 

я превращусь в местного - 
пристрелите».

- То есть?!
- Тут, - вздыхает, - такая 

история...

«ХОТИТЕ, ЧТОБЫ МЫ 
ОТСЮДА УБРАЛИСЬ?»

Бывший директор питер-
ского казино «Конти» Сергей 
Татко прилетел в Крым сразу 
после знаменитого референ-
дума. Причем он был обуян 
двумя идеями сразу.

- Жена ругает, мол, пере-
шкалило меня с патриотиз-
мом, - вздыхает Татко. - Но я 
исходил из простой логики - 
если Путин подписал зако-
ны для крымских инвесторов, 
значит, нас здесь ждут.

Бизнесмен мечтал открыть 
ферму по выращиванию ми-
дий. И в 2014-м таких бизнес-
энтузиастов в Крым понаеха-
ло много. Тогда казалось, что 
замордованный силовиками 
и бюрократами русский биз-
нес, перекочевав в романти-
ческий «Крымнаш», расцве-
тет.

Но из тех бизнес-проектов 
до 2019-го дожили единицы.

- Питерские знакомые ви-
ноделы, - говорит Татко, - 
смогли получить в Крыму 11 
гектаров только в этом году, 
то есть через пять лет... У 
остальных или сдали нервы, 
или закончились деньги. У 
меня, кстати, 13 отказов по 
земле.

- Почему?
- Скоро поймешь, - усмех-

нулся инвестор. - Звоню, 
например, заместителю на-
чальника Федерального на-
логового управления, говорю: 
«Вы мне четыре раза отказали 
в перерегистрации юрлица из 

Почему из Крыма выживают      русский бизнес
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Даже зимний Крым - это прежде всего море! И Россия. Попробуйте переубедить в этом  
хотя бы вот таких моржей, устроивших новогоднее купание в Крыму с флагами России и Евпатории.   
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Роман ЛЯЛИН  
(«КП» - Санкт-
Петербург»)

Спустя два месяца  
после трагедии 
Олег Ещенко дал 
первое интервью.

8 января исполнилось 
два месяца с момента, как 
историк с мировым именем 
Олег Соколов убил и рас-
членил свою 24-летнюю 
любовницу-аспирантку 
Анастасию Ещенко. 

О том, как со всем этим 
ужасом живет семья На-
сти, «Комсомолке» пове-
дал ее отец.

- Нам сказали, что след-
ствие будет идти минимум 
четыре месяца. Я не торо-
плю, не жду ранних выводов 
и результатов,  - рассказал 
нам Олег Ещенко.

- Соколов перед вами 
извинился?

- После заседания суда 
(по избранию меры пресече-
ния. - Ред.) адвокат прислал 
сообщение, что Соколов 

хочет извиниться. До этого 
официальных извинений не 
было.

- Его слова вам пере-
дали?

- Что он книгу хочет на-
писать? Или что хочет по-
кончить с собой? Это все 
похоже на фарс. Плюс эти 
постоянные версии: то лу-
на на него оказала воздей-

ствие, то Настя якобы са-
ма его спровоцировала, 
то его дети виноваты... 
Уже версий шесть или 
семь было. Думаю, это то-
же о чем-то говорит. Мне 
бы хотелось от него услы-
шать, что произошло. Но 
я просто не понимаю, что 
человек должен сделать, 
чтобы его взяли и убили?!

- Вы слышали вер-
сию, что Настя спала в 
момент убийства?

- Понимаете, в чем де-
ло… Если Настя ложи-
лась спать, она распуска-
ла волосы. Насколько я 
видел, у нее волосы бы-
ли собраны. Может, они 
поругались, она просто 

прилегла на кровать, а он 
подошел и выстрелил? Что-
бы из такого оружия убить 
(Соколов стрелял из обреза 
винтовки. - Ред.), надо стре-
лять с близкого расстояния.

- Соколов говорит, что 
они хотели играть свадь-
бу...

- Настя нам сказала бы 
об этом.

- Она в тот вечер зво-
нила?

- Сын Сергей говорит, 
что в тот вечер она ему 
звонила и рассказывала, 
что поссорились. Из-за чего 
конфликт был, она не об-
молвилась. Приехала вече-
ром из Москвы - была там 
всего один день, вернулась, 
и тут такое…

- Говорят, она собира-
лась на день рождения 
к своему однокурснику 
в тот вечер?

- Сын сказал, что соби-
ралась. Они были вместе 
в экспедиции, на раскоп-
ках. Общались. Хороший 
мальчик. Но ревности не 
могло быть. Они просто 
общались.

- Когда вы общались 
с ней в последний раз?

- 7 ноября в половине ше-
стого вечера. Мы быстро по-
говорили, потому что долж-
ны были встретиться через 
несколько дней...

- Вы когда-нибудь про-
сили, чтобы она ушла от 
Соколова?

- Просил. Это ненормаль-
ная ситуация  - такая раз-
ница в возрасте (ему было 
63, а Насте 24. - Ред.). Но 
она любила этого челове-
ка. Если человек любит, то 
внушать ему что-то, угова-
ривать бесполезно.

Страсти-мордасти

Подробности,  
видео с суда  

над Соколовым -  
на сайте

 ■ ПРОДОЛЖАЕМ ТЕМУ

Окончание.  
Начало на < стр. 1.

9 января около 21.00 пре-
ступник подкараулил женщи-
ну у ее дома и несколько раз 
ударил ножом в шею, грудь, 
живот. Светлана в реанимации 
на искусственной вентиляции 
легких. Врачи пока не дают 
никаких прогнозов. Но она чу-
дом выжила. Почти сразу за-
держали троих подозреваемых. 
И среди них директор частной 
школы «Русский Гарвард» Ва-
силиса Маслова. Ничего себе 
разбойница! Оказалось, это 
было покушение на заказное 
убийство.

- Выяснилось, что Масло-
ва была любовницей мужа 
Светланы - муниципального 
депутата по Академическому 
району Москвы Михаила Ха-
нанашвили, - сообщил «КП» 
источник в правоохранитель-
ных органах. - Около полуго-
да назад парочка рассталась. 
Маслова этот разрыв, насколь-
ко известно, сильно пережи-
вала. И задумала устранить 
соперницу физически. Веро-
ятно, она надеялась, что после 
этого Михаил к ней вернется.

34-летняя Василиса Масло-
ва больше десятка лет отрабо-
тала в разных столичных шко-
лах, преподавала иностранные 
языки - английский, немец-
кий, французский, японский, 
разработала несколько автор-
ских методик.

И в качестве киллеров жен-
щина придумала привлечь 
своих бывших учеников. Вме-
сте с Масловой задержаны 
21-летний студент РЭУ имени 
Плеханова Николай Фролов 

и его 20-летняя подруга 
Ирина Погарченко.

«НА СВЕТУ 
УЖЕ НАПАДАЛИ»

Сам Михаил Хананаш-
вили отрицает, что они с 
Масловой были любов-
никами.

- У нас были близкие 
дружеские и деловые от-
ношения, - заявил депу-
тат «КП». - У меня была 
веб-дизайнерская фир-
ма, я оказывал некоторые 
услуги по сайту школы. 
А позже меня по одному 
проекту кинул на деньги 
бизнес-партнер, и Мас-
лова мне помогла. Она и 
сейчас является соучреди-
телем фирмы, которую мы 
готовили к ликвидации. 
Когда со стороны Василисы 
дружба начала переходить 
в нечто большее, начались 
какие-то странные порывы, 
я постарался сделать так, что-
бы осталось только деловое 
общение. Это было около двух 
с половиной лет назад. Мы 
общались только по вопро-
сам бизнеса.

Хананашвили рассказал 
«КП», что в октябре 2018 года 
на его жену Светлану уже на-
падали.

- Тогда неизвестный так же 
подкараулил ее около дома, 
нанес несколько ударов тупым 
предметом в голову. У Светы 
было сотрясение мозга. На тот 

момент я думал, что это как-
то связано с моей депутатской 
деятельностью. Я тогда про-
водил свое расследование по 
коррупции в коммунальных 
службах. После нападения 
резко снизил градус, потому 
что за семью было страшно. 
А теперь я уверен, что то по-
кушение тоже организовала 
Маслова. Наверное, она имела 
на меня какие-то виды.

- Она одинокая женщина?
- Нет, у нее муж есть. Но я 

с ним не знаком. Детей нет.

- Вы подозревали, что она 
может пойти на такой шаг?

- Нет. Хотя теперь мыс-
ли появляются. Например, 
последние пару месяцев я 
никак не мог с ней свя-
заться - мне нужно был 
получить документы для 
ликвидации нашей фир-
мы. Но Маслова со мной 
не общалась. Я думаю, она 
заранее начала эту подго-
товку. Заказные убийства 
же с бухты-барахты не реа-
лизуются. Возможно, она 
рассчитывала, что после 
убийства нам все равно 
придется общаться из-за 
этих документов и она со 
мной сблизится.

«РУССКИЙ 
ГАРВАРД» - ПАНСИОН 
ДЛЯ БОГАТЕНЬКИХ»

По словам Михаила Ха-
нанашвили, с молодыми 
людьми, которых задер-

жали вместе с Василисой Мас-
ловой, он также знаком.

- Да, они оба учились у Ва-
силисы в школе. Оба ино-
городние. Школа «Русский 
Гарвард» - это пансион. Там 
в основном дети богатых ро-
дителей из регионов. То есть 
родители где-то живут в про-
винции, зарабатывают деньги, 
шлют на обучение детей, кото-
рые учатся и живут в Москве. 
(На сайте школы указывается, 
что проживание в пансионе 
стоит от 20 тысяч рублей в 

месяц, само обучение - от 35 
тысяч. - Авт.) Эти задержан-
ные ребята после окончания 
школы остались в Москве, и 
Маслова им много помогала, 
в том числе поступить в вузы.

Михаил Хананашвили счи-
тает, что молодые люди могли 
быть чем-то Масловой обя-
заны.

- Обоих она даже зареги-
стрировала в своей москов-
ской квартире у станции метро 
«Южная», - сообщил «КП» ис-
точник в правоохранительных 
органах.

Сейчас следствие разбира-
ется, каким образом педаго-
гу удалось уговорить своих 
бывших учеников пойти на 
убийство и что она им за это 
обещала.

Всех трех фигурантов дела 
привезли на арест. Василиса 
Маслова общаться с журна-
листами отказалась, спрятав-
шись под капюшоном куртки. 
А вот ее адвокат Ольга Мат-
вейчук сделала неожиданное 
заявление.

- Моя подзащитная бере-
менна!

Впрочем, Маслову все равно 
арестовали на два месяца - ме-
дицинские документы, под-
тверждающие беременность, 
ее защитница в суд не при-
несла.
Подготовил Семен ЕЛЕНИН.

Продолжаем следить  
за этим делом.
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Михаил и Светлана 
Хананашвили производили 
впечатление счастливой 

пары. А про связь с Масловой 
Михаил говорит, что это 

деловые отношения.

Учительница заказала бывшим ученикам 
убийство жены своего любовника
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Разница в возрасте  
Насти и профессора шокировала всех.  

Но девушка была влюблена 
и ничего не хотела слышать...

Отец убитой любовницы «профессора-расчленителя»: 

Я просил дочь уйти от Соколова, но она его любила
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Олег Ещенко:  
«От Соколова я хотел бы  

услышать правду».
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Анастасия ПЛЕШАКОВА

Сегодня знаменитому 
композитору 
исполняется 75 лет.

Он ужасно не любит, ког-
да к нему обращаются по 
имени-отчеству. Говорит, 
что называть его Максимом 
Исааковичем еще рано. Вы-
глядит Дунаевский неверо-
ятно моложаво. При этом, по 
его словам, специально для 
этого ничего не делает. И от 
рюмки водки, во всяком слу-
чае в свой день рождения, не 
отказывается. Свой юбилей 
он отметит в узком семейном 
кругу. А вот соответствующий 
этой серьезной дате концерт 
даст только осенью - 10 октя-
бря в Кремлевском дворце.

- Хочу объединить два юби-
лея - свой и отца (в январе - 
120 лет со дня рождения Иса-
ака Дунаевского. - Ред.) - и 
сделать большой концерт с 
участием звезд, выступающих 
в разных жанрах, - объясняет 
композитор. - Вечер будет на-
зываться «Дунаевский плюс 
Дунаевский».

ВЕРТИНСКАЯ, 
АНДРЕЙЧЕНКО 
И МЭРИ ПОППИНС

- Недавно по ТВ показали 
многосерийный фильм «Зеле-
ный фургон», в котором про-
звучали ваши новые песни. К 
сожалению, в последнее время 
вы не так часто работаете в ки-
но. Почему?

- Во-первых, редко при-
глашают. Во-вторых, с точ-
ки зрения оригинального 
музыкального сопровожде-
ния ничего интересного в 
российском кино не 
происходит. Хотя имен-
но музыка, написанная 
специально для фильмов, 
сделала многие из них 
узнаваемыми и люби-
мыми. К тому же в кино 
композиторам платят ма-
ло. Расценки даже ниже, 
чем были в СССР, разу-
меется, в относительной 
шкале цен.

Гораздо выгоднее се-
годня работать в театре. 
Сейчас очень востре-
бован жанр мюзикла, 
он приносит успех, от-
крывает новых актеров. 
В Петербурге идут три 
моих мюзикла: «Эзоп», 
«Дневник авантюриста», 
«Коломба». В новосибир-
ском театре - «Отпетые 
мошенники». «Алые па-
руса» - сразу в 40 театрах. 
Такие же популярные 
«Мэри Поппинс», «Ле-
тучий корабль»...

- Вы ведь могли бы уже не 
работать - жить на авторские 
отчисления…

- С материальной точки зре-
ния давно могу не работать. 
Но, кроме денег, требуется 
творческое удовлетворение. 
Человека с угасшим взглядом, 
потухшей энергией всегда 
видно. С ним не хочется об-
щаться, на него нельзя рас-
считывать.

- В фильме «Мэри Поппинс, 
до свидания» планировалась на 
главную роль Анастасия Вер-
тинская. Но в итоге снялась 
ваша бывшая жена актриса 
Наталья Андрейченко. Не обо-
шлось без вашей протекции?

- Что вы! Это не в моем ха-
рактере. Мне не нравится, 
когда режиссеры снимают 
своих жен или любовниц… 
Многие считали, так же как и 
вы, что я протолкнул Наташу 
на главную роль. Тем более 
что в то время очень много 
писал для кино, работал од-
новременно на нескольких 
фильмах.

Действительно, на роль Мэ-
ри Поппинс планировалась 
Анастасия Вертинская. Под ее 
голос мы писали песни. Но 
когда Вертинская приехала на 
съемки и я поставил ей кас-
сету с уже записанными пес-
нями (их, кстати, исполнила 
Татьяна Воронина - потрясаю-
щая, но мало кому известная 
певица), Настя изменилась в 
лице: «Я представляла Мэри 
Поппинс совершенно другой. 
Своенравной, более призем-
ленной. Ваши песни совсем 
не совпадают с тем, что я со-
биралась играть». Но это был 
музыкальный фильм, музыка 
была ключом всего замысла. 

Режиссер Лео-
нид Квинихидзе 
не собирался 
менять песни. 
П р е д с т а в ь -
те ситуацию: 
съемки уже 
идут, записана 
музыка, но нет 
исполнитель-
ницы главной 
роли...

Леонид Кви-
нихидзе был у 
меня в гостях и 
увидел похудев-
шую после рож-
дения нашего сына 
Мити мою жену На-
ташу Андрейченко. 
Многие режиссеры 
ее помнили дородной 
русской красавицей 
из фильма Андрея 
Кончаловского «Си-
бириада». Когда от-
казалась сниматься 
Вертинская, Квини-
хидзе предложил эту 
роль Наташе.

Но с ней возник-
ла другая проблема. 
У Андрейченко от 
природы довольно 
низкий голос. Под 
ее голос нужно было 
бы писать другую му-
зыку. А музыка, как я 
уже сказал, была го-
това, и она устраива-
ла режиссера. И тог-
да Наташа совершила 
актерский подвиг, подстро-
ившись под готовые песни, 
которые, кстати, в отличие 
от Вертинской посчитала 
очень удачными. Весь фильм 
ей пришлось говорить более 
высоким голосом, чтобы со-

впадать тембром с исполни-
тельницей песен Татьяной 
Ворониной.

«ЗАБЫТЫЕ» ДЕТИ
- Часто пишут про ваших 

«забытых» детей. Мол, сына 
Дмитрия от Натальи Ан-
дрейченко вы отдали на 
воспитание ее второму му-
жу Максимилиану Шеллу. 
В судьбе старшей дочери 
Алины, которая живет во 
Франции, тоже не прини-
мали участия...

- Что значит забыл свое-
го сына? С Митей у нас за-
мечательные отношения, 
были и остаются. Наталья 
Андрейченко ушла от ме-
ня к другому мужчине - к 
Максимилиану Шеллу. 
Поэтому Митя жил и вос-
питывался в новой семье 
своей мамы в Америке. 
Когда я на девять лет пе-
реехал в Лос-Анджелес, 
мы снова стали тесно об-
щаться. Что касается па-
рижской истории… У меня 
был короткий роман, ко-

торый закончился рождением 
ребенка. Это событие не было 
запланировано. Но я признал 
дочь и помогал ей. Ее мама 
(филолог Нина Спада. - Ред.) 
вышла замуж, уехала с доче-
рью во Францию. Меня она 
попросила не участвовать в 
воспитании ребенка, чтобы 
девочка знала только одно-
го папу - того, который с ней 
жил в Париже. Потом все из-
менилось. Тот французский 
папа умер. Снова понадо-
бился я. Я помогал Алине на 
протяжении долгого време-
ни. Сейчас ей уже 37 лет. Она 
взрослый человек, иногда мы 
общаемся. 

- Чем занимаются ваши 
младшие дочери?

- Полина окончила школу. 
Но решила взять паузу и пока 
не определилась, что делать 
дальше. Маша (Дунаевский 
удочерил старшую дочь своей 
седьмой жены Марины Рож-
дественской. - Ред.) окончи-
ла театральное Щепкинское 
училище. Она работает в Ма-
лом театре, снимается в кино.

Круглая дата

Музыка Максима Дунаевского 
в любимых фильмах - смотрите 
видео на сайте
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Со своей женой Мариной Максим Дунаевский прожил в браке 
почти 20 лет и воспитал красавиц дочерей Полину и Машу.

ДЕЛА 
СЕРДЕЧНЫЕ

Часто возникает во-
прос, сколько раз был 
женат Максим Дунаев-
ский. И хотя композитор 

просил на этой теме не 
заострять внимания, 
все-таки мы уточняем, 
что жен у него было 
семь.

Первая  - Наталья 
Леонова, дочь секре-
таря ЦК КПСС. Брак 

был недолгим, супруги 
расстались по инициати-

ве Дунаевского. Вторая 
жена  - актриса Регина 
Темирбулатова. Тре-
тья  - балерина Елена 
Дунаевская. Четвер-
тая - актриса Наталья 
Андрейченко. Пятой 
женой была актри-
са Ольга Данилова, 

шестой - певица Ольга 
Шеронова.

Седьмая жена  - Мари-
на Рождественская  - 
по профессии дирижер-
хоровик, брак с ней 
продлился дольше всего, 
почти двадцать лет. Сей-
час у Дунаевского новые 
романтические отноше-
ния. С любимой женщи-
ной музыковедом Ал-
лой Новоселовой он 
встретил Новый год в 
Париже.

- Только не назы-
вайте любимых 

женщин мои-
ми музами!  - 

просит компози-
тор. - Никогда никому 
я не посвящал свои 
песни, кроме своей 

мамы. То, что пишут о мо-
их «музах» в интернете, 
банальность и неправда.

Новогодние 
праздники Максим 

Дунаевский и его любимая 
женщина Алла Новоселова провели 

в Париже, а в Москве они появляются 
вместе на светских мероприятиях.

Максим ДУНАЕВСКИЙ:

Я никогда не посвящал песни 
любимым женщинам, 
только маме
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